

English version follows



Mathieu St-Jean, CFA, FRM, FMA

Consultant en solutions de gestion d'actifs et de risques

Mathieu St-Jean est un consultant indépendant chevronné spécialisé dans le conseil aux investisseurs institutionnels à travers le Canada. En s'appuyant sur des initiatives de collaboration principalement avec KPMG, il fournit des conseils d'expert à une gamme diversifiée de clients. De plus, Mathieu siège en tant que membre du comité consultatif de Castle Hall Alternatives, apportant son expertise et ses expériences aux processus de prise de décision stratégique.

Avec une richesse d'expérience, Mathieu a auparavant dirigé la mise en place et la gestion des opérations de rendement absolu au sein de la Division des investissements du Canadian National (CNID), un important régime de retraite privé au Canada. Pendant ses impressionnants 17 ans de mandat, il a joué un rôle clé dans la définition et la mise en place sur une base quotidienne des politiques d'investissement stratégiques et tactiques du fonds.

La carrière de Mathieu a commencé en 1996 en tant qu'analyste des ventes de produits dérivés principalement axé sur le revenu fixe à la Banque Toronto-Dominion, où il a démontré des compétences techniques exceptionnelles, des compétences relationnelles et une grande détermination. Il a ensuite perfectionné son expertise chez JP Morgan Securities, en transition vers leur siège social à New York pour exceller dans les activités de commercialisation et de structuration financière au sein du courtier d'investissement américain. Avant son mandat au CNID, Mathieu occupait le poste de directeur associé chez Scotia Capitale à Montréal, où il se spécialisait dans la structuration et la commercialisation de diverses solutions de marché des capitaux.

Du point de vue académique, Mathieu détient un baccalauréat en administration des affaires de l'Université du Québec à Montréal et une maîtrise en finance de l'École des Hautes Études Commerciales (HEC - Montréal). Il est analyste financier agréé (CFA) et a obtenu le certificat CFA en investissement ESG, démontrant son engagement à suivre les tendances évolutives de l'industrie. De plus, Mathieu est gestionnaire de risque financier (FRM) et conseiller en gestion financière (FMA), ce qui reflète son dévouement à l'excellence professionnelle et à l'apprentissage continu dans le domaine dynamique des marchés financiers.



Mathieu St-Jean, CFA, FRM, FMA,
Asset and Risk Management consultant

Mathieu St-Jean is a seasoned independent consultant specializing in advising institutional asset owners throughout Canada. Leveraging collaborative initiatives primarily with KPMG, he provides expert guidance to a diverse range of clients. Additionally, Mathieu serves as a member of the Castle Hall Alternatives advisory committee, contributing insights to strategic decision-making processes.

With a wealth of experience, Mathieu previously spearheaded the development and management of Absolute Return operations at the Canadian National Investment Division (CNID), a prominent corporate pension plan in Canada. Over his impressive 17-year tenure, he played a pivotal role in shaping the fund's strategic and tactical investment policies, overseeing all aspects from strategy formulation to day-to-day execution.

Mathieu's career began in 1996 as a Fixed Income Derivatives Sales Analyst at the Toronto Dominion Bank, where he demonstrated exceptional technical skills, soft skills and drive. He later honed his expertise at JP Morgan Securities, transitioning to their New York headquarters to thrive in the broker's Investment Grade Corporate Swap Marketing activities. Prior to his tenure at CNID, Mathieu held the position of Associate Director at Scotia Capital in Montreal, where he specialized in structuring and marketing various capital market solutions.

Educationally, Mathieu holds a Bachelor of Business Administration from the Université du Québec à Montréal and a Master of Finance from École des Hautes Études Commerciales (HEC – Montréal). He is a Chartered Financial Analyst (CFA) and has completed the CFA Certificate in ESG Investing, demonstrating his commitment to staying abreast of evolving industry trends. Additionally, Mathieu is a Financial Risk Manager (FRM) and a Financial Management Advisor (FMA), reflecting his dedication to professional excellence and continuous learning in the dynamic realm of capital markets.